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Herr 

Albrecht, Jonny 
Stadtratsmitglied 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Situation des Spielplatzes im OT Wartha 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Der Fragesteller hat sich vor Ort ein Bild über die Situation des Spielplatzes in Wartha 
gemacht. Dieser befindet sich in einem augenscheinlich schlechten Zustand. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie bewerten der Ortsteilrat und die Oberbürgermeisterin den Zustand des Spielplatzes? 
2. Wann wurden letztmalig Spielgeräte auf dem Spielplatz instandgesetzt, gestrichen und 

gewartet? 
3. Wann fand die letzte TÜV-Überprüfung auf dem Spielplatz statt? 
4. Welche Planungen gibt es seitens der Stadtverwaltung hinsichtlich des Spielplatzes? 

Wenn keine, weshalb? 
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